

30 septembre 2023

Neuf Brisach

Clôture du festival Remp'Art

Péniche Porte de Belfort

19 :00

Big Band

& Video-Mapping

DFG-LFA Freiburg

Videomapping und groovige Bigbandsounds
bei Sonnenuntergang
Deutsch-Französisches Gymnasium-Freiburg

Vidéo mapping et ambiance groove du Bigband
au soleil couchant
par le Lycée Franco-Allemand de Fribourg

Am Samstag, den 30. September findet ab 19 Uhr in Neuf-Brisach ein besonderes Kunst-Musikprojekt statt:

Kurz nach Sonnenuntergang wird auf die „Porte de Belfort“ ein Videomapping projiziert, das von Schüler*innen der Kunstklassen aus der 7./5e, 8./4e, 9./3e von Gilles Dupas, Héloïse Herz, Sophie Marest und Mattias Baumann erstellt worden ist.

Gleichzeitig erklingt groovige, aber auch leise Musik der Bigband des DFG unter der Leitung von Anne Cosacchi. Das ganze findet statt als Endveranstaltung des „Festival Remp'art de Neuf-Brisach“ (Motto „Plein les yeux“).

Erleben Sie mit uns die einzigartige Atmosphäre dieses Ortes zu dieser Jahres- und Uhrzeit, lassen Sie sich verzaubern von dem Zusammenspiel von Bilder, Klängen und Architektur.



Le samedi, le 30 septembre à partir de 19 heures aura lieu à Neuf-Brisach un spectacle artistique et musical original :

au coucher de soleil sur la Porte de Belfort, sera projeté un vidéo mapping réalisé par les élèves des classes d'Art-Musique de 7./5e, 8./4e et 9./3e encadrés par Gilles Dupas, Héloïse Herz, Sophie Marest et Matthias Baumann.

La présentation est accompagnée en musique par le Bigband du lycée sous la direction de Anne Cosacchi.

Cet événement artistique clôture le Festival Remp'art de Neuf-Brisach dont le thème cette année est „Plein les yeux“.

Venez partager avec nous l'atmosphère unique de ce lieu à cette période de l'année, et laissez-vous porter par la magie des images, de la musique et de l'architecture.